

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nomination à la direction du CRIPA, création du poste de directrice adjointe en partenariats stratégiques

Saint-Hyacinthe, le 30 mai 2023 – Le Centre de recherche en infectiologie porcine et avicole (CRIPA) est fier d'accueillir **une nouvelle directrice adjointe en partenariats stratégiques** au sein de son comité exécutif pour un mandat de 3 ans. Ce poste a été créé afin de faciliter les discussions avec les milieux utilisateurs au niveau pancanadien et soutenir le CRIPA dans le développement de partenariats stratégiques en recherche et innovation.

C'est **Marie-Lou Gaucher**, professeure à la Faculté de médecine vétérinaire de l'Université de Montréal qui a été nommée le 21 avril dernier.

Titulaire de la *Chaire de recherche en salubrité des viandes*, Dre Gaucher est très connectée avec les réalités de l'industrie avicole au Canada grâce à sa formation en microbiologie et ses expériences en tant que vétérinaire avicole. Elle s'intéresse beaucoup à l'amélioration du contrôle des pathogènes qui ont une influence importante pour la santé animale et humaine, ce qui rejoint à la perfection la mission du CRIPA. De plus, son expertise contribuera à l'essor du CRIPA, car elle garde un lien étroit avec les partenaires de l'industrie.

Les mandats de la direction et du directeur adjoint ont également été renouvelés par le Comité directeur.

La composition du comité exécutif pour l'année 2023 du CRIPA est donc :

- **Mariela Segura**, Directrice, Université de Montréal
- **Charles Dozois**, Directeur adjoint, Institut National de la Recherche Scientifique
- **Marie-Lou Gaucher**, Directrice adjointe en partenariats stratégiques, Université de Montréal

En joignant leurs forces, les membres du nouveau comité exécutif continueront non seulement à contribuer à l'avancement et au rayonnement de la recherche en infectiologie porcine et avicole, mais également à veiller aux intérêts des membres du CRIPA.

« Les sujets d'intérêt avicole faisaient déjà partie de nos discussions, et la collaboration avec Marie-Lou Gaucher nous permettra de faire naître des projets plus rapidement. Le comité exécutif assurera une voix forte pour poursuivre le travail. Toute notre industrie s'en trouvera gagnante », déclare Charles Dozois, directeur adjoint, Institut National de la Recherche Scientifique.

« Cette décision nous permettra d'intensifier notre présence, d'augmenter notre impact auprès des différents intervenants de notre écosystème et d'alimenter nos différents axes de recherche à travers les initiatives en cours et futures. Nous continuerons de mettre en lumière notre expertise avec l'appui de nos membres et nous en profitons pour les remercier pour leur contribution des dernières années », ajoute Mariela Segura, directrice du CRIPA.

« Nous nous concentrerons en priorité sur le partage et la vulgarisation des connaissances, mais aussi sur le rayonnement du personnel hautement qualifié à l'aide d'initiatives internationales et

de maillages d'affaires d'envergure, tout ça dans le but de développer davantage nos axes de recherche porcine et avicole », mentionne Marie-Lou Gaucher, directrice adjointe en partenariats stratégiques, Université de Montréal.

À propos du CRIPA

Le CRIPA, Centre de recherche en infectiologie porcine et avicole, est un regroupement stratégique québécois subventionné par le Fonds de recherche du Québec - Nature et technologies. Sa mission est d'améliorer le contrôle des agents pathogènes qui affectent les industries porcine et avicole, et qui ont un impact économique et en santé des populations. La santé des populations comprend la santé et le bien-être animal, la santé du personnel agricole et des intervenants et intervenantes de l'industrie, ainsi que celle du public en général. Pour plus d'informations, visitez le www.cripa.center.

- 30 -

Renseignements

Gabriela Silva-Guerra
Agente de communication
Centre de recherche en infectiologie porcine et avicole (CRIPA)
450 773 8521, poste 8233 | gabriela.silva-guerra@umontreal.ca